

Liebe Eltern,

mit dem 18. Mai dürfen unsere Schüler*innen der Unterstufe wieder gestaffelt in die Schule kommen. Die Klassen werden jeweils in der Mitte geteilt. Die Gruppe A hat dann in der ersten Woche am Montag, Mittwoch und Freitag Unterricht, die Gruppe B am Dienstag und Donnerstag. In der Folgeweche werden die Tage getauscht. Die genaue Einteilung entnehmen Sie dem beiliegenden Zeitplan. Wer in welcher Gruppe ist wird Ihnen vom Klassenvorstand mitgeteilt.

Der Unterricht findet laut Stundenplan und nur am Vormittag statt. Turnen entfällt. In diesen Stunden haben die Schüler*innen einen Ersatzunterricht.

Für die kommenden Wochen möchte ich Sie noch auf die Hygienevorschriften, die in der Schule herrschen hinweisen. Gehen Sie diese genau mit ihrem Kind durch.

Anreise und Betreten der Schule:

- ✓ Achtet auch bei der Anreise zur Schule auf den nötigen Sicherheitsabstand. Dies ist vor allem in öffentlichen Verkehrsmitteln sehr schwierig, jedoch umso wichtiger.
- ✓ Das Betreten der Schule ist nur mit Mundschutz (für diesen hat jeder Schüler selbst zu sorgen) und dem Sicherheitsabstand von einem Meter erlaubt.
- ✓ Direkt nach dem Betreten der Schule müssen auf den Toiletten im Erdgeschoss die Hände gewaschen (30 Sekunden) und anschließend im Gang bei den bereitstehenden Spendern desinfiziert werden.

In der Schule:

- ✓ Nach dem Händewaschen und -desinfizieren gehen alle über den hinteren Teil des Stiegenhauses (bei den Zeichensälen) in die entsprechenden Klassen (zugeteilte Räume sind dem Plan für den Ergänzungsunterricht zu entnehmen).
- ✓ Während des gesamten Aufenthalts in der Schule ist das Tragen des Mundschutzes verpflichtend. Ausnahme: In den Klassen während des Unterrichts ist bei Einhaltung des Sicherheitsabstandes das Tragen nicht verpflichtend.
- ✓ Auch während des Aufenthalts im Schulgebäude sollten die Hände in regelmäßigen Abständen gewaschen werden.
- ✓ Auf Atemhygiene achten! Haltet beim Husten oder Niesen Mund und Nase mit dem gebeugten Ellbogen oder einem Papiertaschentuch bedeckt und entsorgt dieses sofort.
- ✓ Auf Grund der besonderen Umstände ist die Hausschuhpflicht vorübergehend aufgehoben.

Mit freundlichen Grüßen



Dir. Mag. Klaus König

